

Fecha	Sección	Página
20.03.2009	Estados	37

REPUEBLAN LA SIERRA DE COAHUILA



A fin de repoblar el hábitat histórico del berrendo en la sierra de Múzquiz, Ocampo y Cuatro Ciénegas, el gobierno de Caohuila, por conducto de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, liberó a 125 ejemplares, los cuales son vigilados por esta dependencia para comprobar su adaptación. Permanecerán en esta zona para fines de reproducción y con posteriores importaciones se dará continuidad al programa regional de reintroducción, que incluirá a Nuevo León en una segunda etapa, comentó Francisco Martínez Ávalos, titular de la dependencia estatal **Foto La Jornada**



Página 1 de 1 \$ 10648.96 Tam: 112 cm2 DSOLIS

078. 2009.03.20